

## Enex Technologies erhält die Ecovadis-Bronzemedaille für Nachhaltigkeit

**Treviso, IT, 19. November 2025** – Enex Technologies, ein globaler Pionier in natürlichen und energieeffizienten Lösungen für Kühlung, Heizung, Lüftung und Kühlung ("HVACR"), freut sich, bekannt zu geben, dass es die **EcoVadis-Bronzemedaille erhalten hat und** damit das Unternehmen unter den **besten 25 % der Branchenkonkurrenten** einordnet.

Enex Technologies wurde in vier Leistungsbereichen bewertet: Umwelt, Arbeit und Menschenrechte, Ethik und Beschaffung, wobei folgende Bewertungen erzielt wurden:

- Umwelt: **78** (+32 vs. Branchendurchschnitt)
- Arbeit & Menschenrechte: **69** (+19 vs. Branchendurchschnitt)
- Ethik: **50** (+7 vs. Branchendurchschnitt)
- Nachhaltige Beschaffung: **43** (+6 gegenüber Branchendurchschnitt)

Mit einer Gesamtbewertung von **69/100** liegt Enex Technologies im **77. Perzentil** der analysierten Unternehmen und verbessert damit seine Position im Vergleich zum Zeitraum 2024 deutlich.

Dieser Fortschritt spiegelt das gestärkte Engagement der Gruppe für Nachhaltigkeit wider, geleitet durch die Einführung der Enex Technologies **Sustainability Policy**, die klare Prinzipien und langfristige Ziele festlegt, um ökologische und soziale Verantwortung in alle Geschäftsaktivitäten zu integrieren.

Im Anschluss an diese Verpflichtungen erreichte Enex Technologies zunächst die **ISO 14064-1-Zertifizierung** und führte seine erste **THG-Emissionsinventur durch** – beides wichtige Initiativen zur Messung des CO<sub>2</sub>-Fußabdrucks der Gruppe.

Darüber hinaus hat die Gruppe die Methodik zur Berechnung ihres **Impact Counter of Natural Refrigerants Adoption verfeinert**, einschließlich CO<sub>2</sub>-Emissionen, die durch **Ammoniak (NH<sub>3</sub>)** und **Propanprodukte (R290)** **vermieden werden**, in die kumulative Buchhaltung. Diese Verbesserung unterstreicht zudem die positiven Klimaauswirkungen der natürlichen Kältemittellösungen, die sowohl PFAS-frei als auch nahezu null GWP aufweisen.

Seit **2007** ermöglicht Enex Technologies seinen Endkunden, mehr als **1,15 Millionen Tonnen CO<sub>2</sub>-äquivalente Emissionseinsparungen zu erzielen**.

Schließlich hat Enex Technologies seine Berichterstattung an Nachhaltigkeitsstandards angepasst, indem es dem **Global Compact der Vereinten Nationen (UNGC)** beigetreten ist und seine erste **Communication on Progress (CoP)** veröffentlicht hat, die die Einhaltung international anerkannter Prinzipien zu **Menschenrechten, Arbeit, Umwelt und Korruptionsbekämpfung** demonstriert.

François Audio, CEO von Enex Technologies, erklärte : "Die Ecovadis-Bronzemedaille ist eine weitere Bestätigung der Stärke unserer Nachhaltigkeitsstrategie und unserer Führungsrolle als Klimatechnologieunternehmen. Diese Anerkennung ermutigt uns, weiterhin natürliche Kältemittellösungen zu entwickeln, die mehreren Sektoren helfen, ihren CO<sub>2</sub>-Fußabdruck zu verringern und den Energiewandel zu meistern."

Dieser Erfolg erfolgt zu einer Zeit, in der die globale Aufmerksamkeit auf COP30 in Belém gerichtet wird, wo nachhaltige Kühlung zu einem zentralen Thema in der globalen Klimadebatte geworden ist. Laut den **Vereinten Nationen** könnte sich die Kühlnachfrage **bis 2050 verdreifachen** (Quelle: UNEP Global Cooling Watch 2025), während sich die Emissionen aus herkömmlichen Kühlsystemen fast **verdoppeln könnten**, wenn nicht effizientere und kohlenstofffarmere Lösungen eingeführt werden. In diesem Zusammenhang zeigt die Rolle von Unternehmen wie Enex Technologies, dass der Privatsektor helfen kann und muss, die Erwartungen hoch zu halten, den Wandel zu nachhaltigeren Industriemodellen zu beschleunigen und die globalen Dekarbonisierungsziele zu unterstützen.

